



Cerca de 500 mil personas acudieron ayer al cerro de la Estrella, en Iztapalapa, a la escenificación de la Pasión de Cristo. Según la Secretaría de Seguridad Pública del DF, el saldo fue de 23 detenidos, la mayoría por posesión de enervantes, y alrededor de 500 asistentes atendidos por

paramédicos, entre ellos, una mujer de 32 años que fue pisada por uno de los caballos de la representación. La imagen fue captada desde el helicóptero del agrupamiento Cóndores de Seguridad Pública ■ Alfredo Domínguez

ESPECTACULOS/ 6a y 7a